



SON 70 ESTABLECIMIENTOS ENTRE AMBAS PROVINCIAS.

SLEP receptiona todos los recintos educacionales de El Loa y Tocopilla

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur culminó exitosamente el proceso de recepción de todos los establecimientos educacionales de las comunas de Tocopilla, San Pedro de Atacama, Calama, María Elena y Ollagüe.

Este importante logro marca un paso firme hacia la consolidación de un sistema educativo más inclusivo, equitativo y comprometido con el desarrollo integral de los estudiantes de un total de 60 escuelas y liceos, además de 10 jardines infantiles.

El proceso de recepción, que se realizó de forma ordenada y en tiempo acotado, incluyó una coordinación exhaustiva con las funcionarias del Servicio que se desplegaron por todo el territorio.

Se aprovechó la instancia para generar un acercamiento con cada uno de los equipos técnicos, administrativos y directivos de los establecimientos, quienes demostraron un alto nivel de compromiso para garantizar una transición efectiva.

“Hemos alcanzado un hito significativo para la educación pública de nuestro territorio. La recepción del ciento por ciento de los establecimientos refleja nuestro compromiso con garantizar una transición ordenada y responsable. Este logro nos inspira a seguir trabajando en equipo para fortalecer el sistema educativo y responder a las necesidades de nuestras comunidades”, destacó José Martínez, director ejecutivo del SLEP Licancabur. 🌟